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Gremium: Feuerwehrausschuss VG Sitzung am: 02.09.2019 

TOP: 5 (öffentlich) 

Betreff:  Verschiedenes 

 
Beigeordneter Montigny sprach ebenfalls das Thema „Aufwandentschädigung/Prämien“ an und 
verwies dabei auf einen Zeitungsartikel des Oeffentlichen Anzeigers zur Budenheimer 
Feuerwehr. Der Artikel wird von der Verwaltung dem Protokoll beigefügt. 
Wehrleiter Closheim informierte noch über Seminare und einen Zuschuss zur Blitzschutzanlage 
durch die Provinzial. 
Wehrleiter Closheim erfragte, ob die VG Langenlonsheim über die aktuellen Anschaffungen von 
Fahrzeugen bzw. Aufwendungen für Feuerwehrhäuser in der VG Stromberg informiert gewesen 
sei. Bürgermeister Cyfka bejahte dies. 
Ausschussmitglied Klumb sprach den Wegfall des Weinberges vor der Feuerwehr zu Gunsten 
der neuen Parkplätze an und ob hierfür eine Entschädigung angedacht sei. Laut Bürgermeister 
Cyfka sei darüber bislang nicht gesprochen worden und eine Entschädigung aktuell daher nicht 
angedacht. 
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